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Beschluss 

 

 

Auswirkungen der KVG Liniennetzreform 

 

Der Ortsbeirat hat festgestellt, dass nach der Liniennetzreform vieles nicht 

funktioniert und bittet einen Vertreter der KVG zur nächsten Sitzung zu kommen, 

um mit dem Ortsbeirat notwendige Verbesserungen zu diskutieren. 

 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

 

 

Christian Knauf Jutta Gerth 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




